
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 

Laranjeiras do Sul, em 27 de Junho de 2014. 
   

Os Vereadores que o presente subscreve, usando de suas 
atribuições legais que o cargo lhe confere, vêm perante a presença de Vossa Excelência, 
para que após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a legislação vigente 
REQUERER o que segue: 

 

  REQUERIMENTO N.º  043/2014. 
 

EMENTA:  Requer do Poder Executivo informações sobre o 
funcionamento do Ginásio Municipal de Esportes – Dr. Valmir 
Gomes da Rocha Loures – Laranjão visto que no fim de 
semana passado houve jogo amistoso de basquete, onde ate 
mesmo os familiares dos atletas e atletas sem condições de 
jogo por problemas físicos não puderam entrar, assim 
questiona-se: 
1. A Secretaria responsável pelo referido Ginásio de Esportes 
tem um Projeto de reestruturação do local? 
2. Se tem, é baseado nas normas do Corpo de Bombeiros e 
quais as mudanças já realizadas? 
3. O que ainda falta ser feito? 
4. Qual a previsão do fim da reforma? 
5. Quando o Ginásio Municipal de Esportes será 
disponibilizado ao uso da população? 
 
Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 

exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo de Laranjeiras do Sul nos envie as 
informações acima citadas. 

 

Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já antecipamos nossos 
sinceros agradecimentos.   
 

Atenciosamente,  
 

ELTON RUTHS 
Vereador PPS 

 
DARCI MASSUQUETO    JUNIOR GURTAT   ZEZO MARIN 
Vereador PMDB            Vereador PMDB   Vereador PSDC 

 
DANIEL GIACOBO CARLOS A. MACHADO   CLARICE VIOLA    
Vereador PR       Vereador PTB               Vereadora PPS               

 
ALDEMAR BECKER        IVONE PORTELA          SILVAN O PEREIRA 

Vereador PSDB               Vereadora PT           Vereador PT 
 

EVERSON MESQUITA      MARIVALDO CAPRINI    LAURECI LEAL 
Vereador PP                    Vereador PSDB                Vereador PT  


